



1338
1334
1339



BOR 130
BOR 160
BOR 200



50
50
50

SI

Pakirano:

2 x konzola z razteznim vložkom in ekscentrično matico, 2 x distančnik

Uporaba:

BOR konzola se uporablja za radiatorje, ki imajo na zadnji strani radiatorska ušesa. Konzola nosi radiator na zgornje uho, na spodnje uho pa se pritrdi plastični distančnik, ki se ga poljubno nastavi. Prav tako lahko z ekscentrično konzolo prilagajamo zgornjo višino radiatorja. Konzola je primerna za vse višine, vrste in znamke radiatorjev.

Opombe:

Izvrtaмо luknjo z premerom 15 mm. Vstavimo vijak v izvrtino, zategnemo matico in ekscentrično matico. Na spodnje uho pritrdimo plastični distančnik in obesimo radiator. Pri radiatorjih daljših od 2000 mm uporabimo 3 konzole.

UK

Packed:

2 brackets with expansion anchor and eccentric nut, 2 spacers

Usage:

Bracket BOR is designed for radiators with welded hangers on the rear side. The radiator is held by the upper hanger. The plastic spacer fixed to the lower hanger of the radiator can be adjusted. The eccentric bracket can be used to adjust the top radiator height. It is suitable for all heights, types and brands of radiators.

Note: Drill a 15 mm hole. Insert the screw into the hole, tighten the nut and the eccentric nut. Fit the plastic spacer to the bottom hanger and hang the radiator. Use 3 brackets for radiators longer than 2000 mm.

DE

Verpackung:

2x Konsole mit einem dehnbaren Dubel und Exzentermutter, 2x Abstandhalter

Anwendung:

Die BOR-Konsole wird zur Befestigung von Heizkörpern mit Laschen auf der Rückseite verwendet. Die Konsole trägt den Heizkörper an der oberen Lasche und an der unteren Lasche wird ein einstellbarer Kunststoff-Abstandhalter aufgesteckt. Mit der Exzenterkonsole kann auch die obere Heizkörperhöhe angepasst werden. Die Konsole ist für alle Heizkörperhöhen, -typen und -marken geeignet.

Bemerkungen: Zuerst eine 15 mm Bohrung ausbohren. Die Schraube in der Bohrung stecken und die Mutter und Exzentermutter festziehen. Den Kunststoff-Abstandhalter auf die untere Lasche stecken und den Heizkörper aufhängen. Heizkörper länger als 2000 mm werden mittels 3 Konsolen befestigt.